

## ABSTRAK

Shella Nanda Arofah (B03210061), *Bimbingan Dan Konseling Karir Dengan Menggunakan Instrumen Holland Hexagon Dalam Menangani Kebimbangan Peminatan Karir Seorang Siswa Kelas X Di MA Bilingual Krian Sidoarjo.*

Fokus penelitian ini adalah (1) Bagaimana Pelaksanaan Bimbingan dan Konseling Karir dengan menggunakan *instrument* Holland Hexagon dalam menangani kebimbangan peminatan karir seorang siswa kelas X MA Bilingual Krian Sidoarjo?, (2) Bagaimana hasil dari Bimbingan dan Konseling Karir dengan menggunakan *instrument* Holland Hexagon dalam menangani kebimbangan peminatan karir seorang siswa kelas X MA Bilingual Krian Sidoarjo?

Dalam menjawab permasalahan tersebut, penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif. Metode ini dipilih dikarenakan data-data yang didapatkan nantinya adalah data berupa kata-kata atau tulisan dan untuk mengetahui serta memahami fenomena secara terinci, mendalam, dan menyeluruh, sedangkan jenis penelitian yang digunakan adalah studi kasus. Teknik pengumpulan data berupa observasi, wawancara dan dokumentasi. *Instrument Holland Hexagon* diberikan dalam pertengahan proses konseling dengan cara mengisi pernyataan-pernyataan yang sudah tercantum. Data yang sudah terkumpul kemudian dianalisis dengan data non-statistik, sedangkan data pelaksanaan *instrument Holland* disajikan dalam bentuk deskriptif.

Hasil pelaksanaan bimbingan konseling karir dengan instrumen Holland Hexagon dalam menangani kebimbangan peminatan karir seorang siswa dengan menggunakan langkah-langkah sebagai berikut, yaitu identifikasi masalah, *diagnosis, prognosis, treatment dan follow up*. Hasil penelitian ini dirumuskan berdasarkan hasil pernyataan yang telah diisi yang menunjukkan tentang peminatan karir sesuai dengan keinginannya. Jika ditelaah berdasarkan keterlibatan peneliti sekaligus sebagai konselor, maka dapat dikatakan bahwa penelitian ini dikategorikan cukup berhasil karena melihat hasil sikap dari klien yang sudah tidak mengalami kebimbangan dalam menentukan peminatan karir ke depannya dengan menunjukkan perilaku yang positif berupa semangat dan kegembiraannya.

Kata Kunci : Bimbingan dan Konseling Karir, Instrumen Holland Hexagon, Kebimbangan Peminatan Karir.